

NUMERIQUE : la Wild code school Bordeaux déménage pour voir plus grand

L'école de code, qui revendique de former des profils très opérationnels en neuf mois, dispose d'une antenne à Bordeaux depuis quelques années. Trop à l'étroit dans ses anciens locaux, la [WILD CODE SCHOOL](http://www.wildcodeschool.fr) vient de rejoindre la rive droite pour accueillir des promotions plus étoffées, dans un contexte où les profils de développeurs sont très disputés sur le marché de l'emploi. www.wildcodeschool.fr